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皆様に今一度お願い申し上げたいことがあ
ります。８月までの発行を目標としていまし
た今年度の「クラブ要覧」作成を、来週中ま
でに実施したいので、各委員会のご協力をお
願いします。

　皆様、こんにちわ！　もうすでに残暑見舞
いの便りが届いている頃ですが、暦上はとも
かく暑さ真っ盛りの今日この頃です。熱中症
に気をつけて頑張って下さい。

本日の卓話者は、ロータリー年齢１２０歳
になりました「酒井常信」会員であります。
昨晩の家庭集会では、ロータリークラブの古
き時代？は会員の名前を”ニックネーム”で
呼ぶ習慣があったことについて、前例会に続
いて話題にしましたが、ロータリー情報研修
委員長としてのみならず、ロータリーの良い
とこ悪いとこを知る方でありますから、いろ
んなスピーチが聞けるものと楽しみにして、
会長挨拶を閉じたいと思います。


